

## ACTO CONMEMORACION 35 AÑOS DETENCION Y POSTERIOR DESAPARICION JORGE ELIAS Y JUAN CARLOS ANDRONICOS.

Deseo muy sinceramente agradecer vuestra presencia en este acto recordatorio, son 35 años en que junto a mis compañeras y compañeros de agrupación, hemos dado una lucha permanente por conocer el paradero de nuestros seres queridos, al principio con mucho miedo, pero el valor se asume por lo que se busca, encontrar a nuestros seres queridos será tarea permanente para nosotras, hoy con un poco menos de miedo, pero con la misma voluntad de encontrar justicia y verdad, el castigo, aunque de a gotas, quedará pendiente para las nuevas generaciones. Los jóvenes de hoy son los llamados a tomar nuestras posiciones y renovar el compromiso de tantos familiares que con el tiempo han quedado en el camino.

En este contexto quiero agradecer el esfuerzo que han realizado mis nietos, para concretar este acto, yo soy la que siempre se emociona cuando se plantea realizar un acto de estas características, pero son ustedes los que se sacrifican y logran cristalizar esta idea.

Yo hoy me siento feliz. Me siento feliz pues estoy segura que si mis hijos me pudieran hablar me pedirían que estuviera feliz. Me dirían que mire siempre adelante con voluntad y cariño, confiando que algún día se abrirán las grandes alamedas, y que nuestro pueblo pueda transitar en paz, en un sistema justo digno y solidario. Me dirían que no claudique nunca en la denuncia de los atropello a los derechos humanos, que no deje nunca de luchar por que los cobardes, asesinos y torturadores reciban su justo castigo.

Yo les diría que me siento y me sentiré siempre orgullosa de ustedes, les diría que los extraño mucho hasta el día de hoy, pero su luz, de valentía, honestidad y coraje, alumbrara y guiará siempre mis pasos. Toda madre siente un cariño único por sus hijos, y ese cariño ha servido para mantenerme en pie por todo estos largos años.

Quiero terminar, agradeciendo nuevamente su presencia y pedirles que salgamos más convencidos que nunca, que es necesario tomar conciencia de estos hechos, y todos podamos decir ¡nunca más en Chile!.

Muchas Gracias.